



Burgos



Proyecto científico del equipo: “SUPERLÓPEZ”

Nuestra pregunta: LA PREHISTORIA.

Nos hemos informado y adivinado que:

1 En la actualidad se enseña siguiendo el libro y con largas exposiciones por parte del profesor.

2 Según las encuestas, la prehistoria es la etapa de la historia que más nos cuesta aprender.

3 La prehistoria es la etapa más larga, contiene mucha información y se imparte durante toda la Educación Secundaria.

Hemos querido mejorar las exposiciones mediante “La Realidad Aumentada”

Nos hemos informado, sabemos lo que existe y lo que se utiliza en el aula.

Y hemos INNOVADO, hemos mejorado lo que existe, nuestro invento permitirá mostrar imágenes tridimensionales de los distintos homínidos, de sus herramientas, de sus monumentos funerarios, de sus cuevas, en las cuales podremos adentrarnos, las imágenes las podremos girar, aumentar, etc., etc.

Finalmente la hemos compartido con los compañeros, hemos recogido sus impresiones y la hemos expuesto en nuestro Blog.